

Pero sintiéndose verdaderamente abrumado por tanto adjetivo glorioso me ruego no agregue yo nuevos ditirambos.

### El Sr. Martínez Checa

Con visible emoción leyó unas sinceras cuartillas de gratitud que fueron acogidas con aplausos.

Habló de nuestra patriótica labor y del vínculo nacido entre su corazón y Berja. Alentó a las juventudes a proseguir con denuedo y después de insistir sobre la necesidad de la Escuela de Artes e Industrias terminó con un viva a Berja que fué unánimemente contestado.

La concurrencia vitoreó a GENTE NUEVA, al Colegio y al Sr. Martínez Checa, y terminó la gran velada.

GALANTES

\*\*

Hacemos constar nuestra gratitud a don Telesforo Gonzalez que tan cariñosamente nos autorizó para transportar el piano de la Cámara Agrícola al Colegio.

## Certamen literario

Por error involuntario, el jurado calificador de los trabajos presentados al Certamen, dejó de recomendar al que lleva por lema «Música a bordo». Subsanado por tanto el error y queda admitido guardando el turno de publicación que le corresponde.

## De todo un poco

Ha marchado a Guainos con su familia nuestro amigo y suscriptor don Cándido Martín.

Regresó de los Bérchules donde ha pasado unos días nuestro amigo el comerciante don Amelio del Campo.

Igualmente, regresaron de Almería don Anselmo Ibarra, y de Guarros donde ha pasado una temporada nuestro particular amigo don José Sedano Ramos con sus simpáticas hermanas.

Ha dado a luz un hermoso niño la señora de nuestro estimado amigo don Leandro Peiró, Jefe de este correccional. Felicitamos a tan venturosos padres.

Ha marchado a Almería con objeto de pasar una temporada la fami-

lia del rico comerciante don José Lupión Salmerón.

Para la capital y para asuntos de su negocio salió nuestro buen amigo don Tomás Navarro Guillen.

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro amigo y suscriptor don José M. Sanchez, acreditado Banquero de Canjajar.

Con objeto de asistir a nuestra velada literaria vinieron de Dalías nuestros amigos don Ramón Martín Valverde, don Cecilio Gimenez y don Jesús Maldonado Valverde.

El alcalde accidental ¿podría ordenar al encargado del alumbrado de la población pusieran unas cuantas lámparas que faltan en varias calles, principalmente la que existía encima del buzón de correos? Creemos que sí.

Por cuestiones del oficio riñeron en plena pescadería los vendedores conocidos por «El Barranco» y «El Jiguero», los cuales se propinaron unos cuantos golpes, los que ocasionaron, sustos, carreras y un escándalo que hará época.

La autoridad municipal ¿dará lugar a que estos escándalos se replantan?

Sr. Alcalde: sabemos tiene ordenado que los cargueros no puedan vender a los revendedores hasta que den las 11 de la mañana, pero su orden no es respetada, puesto que en la puerta de la Aduana y en las calles que conducen al mercado, dichos cargueros hacen la venta a los revendedores de las frutas y verduras que traen.

Como esto vá en perjuicio de todo el vecindario y no es justo ocurra, rogamos a S. S. ordene nuevamente a los pocos agentes de su autoridad, pongan el mayor interés para que esto no pase más.

Y nada más por hoy.

LOS DUENDES

## Torres Payá

COLABORADOR FOTOGRAFICO

DE BLANCO Y NEGRO  
Fotografía y ampliaciones  
Calle Chiclana

GENTE NUEVA es el órgano de las juventudes de estos pueblos.

## ADVERTENCIA

Suplicamos a nuestros amables lectores dispensen el retraso de la salida de este número, motivado al empastelamiento de los planas del periódico al entrar en máquina.

Lamentamos la causa; pri-vando a nuestros suscriptores de haberlo recibido con la puntualidad acostumbrada

## Correspondencia

H. L. T. Almería.—Me parece exagerada su poesía, el consejo de Redacción tiene la palabra. Veremos qué acuerda y se le comunicará.

A. B. Almería.—Recibida su poesía, que desde luego queda aceptada y pronto se publicará.

Un villano. Serón.—Queda V. en completa libertad de hacer respecto a ese particular que dice, lo que guste, está V. en su derecho.

Un viejo. Dalías.—Su poesía nos encantó y fué recibida con un alarde de entusiasmo por esta GENTE NUEVA. Queda admitida y todos ansiamos verla en letra de molde, ¡simpático vejete!

Uno de aquí. Berja.—Su trabajo guarda turno.

B. B. Cartagena.—Puede remitir el importe cuando quiera.

L. L. L. Ohanes.—No le puedo precisar cuando termina el Certamen, publicado que sea el último trabajo aceptado que lo es «Vivos y muertos», el jurado procederá a otorgar los premios.

J. S. C. Melilla.—Recibida su remesa.

R. B. Madrid.—Idem idem.

F. V. Valencia.—Idem idem.

## ¿Necesitais sellos de Cauchú?

No dudeis, que los más baratos y mejores los vende

**Antonio Sánchez Contreras**

Consultar precios y os convencereis

Imp. PELAEZ.—Almería.